



# 入谷小校長室だより 顔晴れ！入谷っ子！

2018年5月1日

No. 2

TEL 46-2655

FAX 46-2654

学校教育目標：命とふるさとを大切にすることの育成

目指す児童像：《一はきはき 一てきはき 一にこにこ》奨励

☆いつもまなぼうとする子 ☆りりしくたくましい子 ☆やさしくたすけあう子  
心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しよう!!

文責：校長 高橋 有

## 新年度スタートして1ヶ月！ゴールデンウィークを前にして…！

平成30年度がスタートして1ヶ月、さわやかな5月を迎えました。入学・進級した72名の入谷っ子は、学校生活のリズムにも慣れ、充実した日々を過ごしております。



さて、4月の終わりから5月の始めにかけて、いろいろな祝日があります。

この「国民の祝日」は、日本の美しい風習を育てつつ、よりよき社会、より豊かな生活を築き上げるために、国民が祝い、感謝し、また記念する日としています。

ゴールデンウィークは子供たちにとって、とてもうれしい期間でもあります。ただ休日が続いているわけではないことを、この機会に、ご家庭の話題にしてみたいかがででしょうか。4月から5月にかけての「国民の祝日」の意味について、子供向けにまとめてみました。(参考までに・・・)

## 国民の祝日

### 4月29日「昭和の日」

平成生まれの子供たちですが、昭和は平成の前の時代。大きな戦争を経験し、その中から立ち上がった子供たちの曾祖父や曾祖母にあたる方たちが苦勞して日本の国を復興させ、今の豊かな時代を創ったことを顧みたり、これからの日本をどのようにしていくかを考えたりする日としています。

### 5月3日「憲法記念日」

昭和22年5月3日に日本国憲法が施行され、この日本国憲法に基づいてさまざまなことが行われるようになりました。例えば、6年生で勉強する「国民の権利及び義務」などのことです。5月3日は日本の国の成長をみんなで支えていくことを願う日です。

### 5月4日「みどりの日」

さわやかな5月。5月の自然に親しむとともに自然の素晴らしさや自然の恵みに感謝し、豊かな心を育む日です。この時期は、若葉が出てきて、緑の色もやさしい色となります。公園や野原などの美しい緑を意識して見ると緑の色にもたくさんの種類があることに気づきます。自然の創り出す美の世界に浸ってください。

### 5月5日「こどもの日」

子供の人格を大切に、子供の幸福のために何をするのかを考える日です。また、もう一つ大切なことは、家族に感謝することです。何でもやってもらって当たり前な生活を見直し、自分が元気に生活できるのは家族のおかげであることにも気づかせたいですね。



事故、けが等には十分に気をつけ、規則正しい生活をさせてください！  
～ご家族で楽しいゴールデンウィークをお過ごしください。～

## 今、子供たちに伝えたいこと ◆ 勇気・挑戦 ◆

**『やっつけられないことはない。やらずにできるはずがない。』**

《X JAPAN YOSHIKI》

子供たちのなかには、現在あることに挑戦しようかどうか、悩んでいる子がいると思います。また、将来、何かに挑戦することがあると思います。そんなときに勇気を与えてくれる言葉を紹介합니다。

それは、世界的に有名な音楽グループ X JAPANのリーダー YOSHIKIさんの言葉です。『**やっつけられないことはない。やらずにできるはずがない。**』

YOSHIKIさんは、子供の頃、病弱で重い小児喘息を患い、小学校中学年になるまで頻繁に入退院を繰り返すなど、全く目立つことのないおとなしい子だったそうです。YOSHIKIさんは、5歳でピアノを習い始め、9歳頃からピアノで作曲できるまでに…。その後、11歳でドラムスを始め、17歳で、バンドX（現在の X JAPAN）を結成しますが、けっして順風だったわけではなかったようです。

何事にも挑戦してきたYOSHIKIさんの言葉は勇気が湧いてきます。

では、どんな挑戦をしたと思いますか？ **それは「プロへの挑戦」！！**

YOSHIKIさんは、ピアノで音楽大学の入学がきまっていたのですが辞めてしまいます。習っていたピアノも辞めて、ドラマーになることを決意し、プロになるという強い決心をもって東京に出て行きます。



YOSHIKIさんは、アマチュア・コンテストで審査員に「評価に値しない」と言われたり、プロになってからも評価されない時期があったりしたそうです。それでも、挫けることなく、メンバーと厳しい練習をしたとのこと……。

### 『**新たな自分への挑戦**』

YOSHIKIさんは、レコード会社をつくったり、アメリカにレコーディングスタジオと自宅を購入して制作と生活の拠点を移したりしました。また、オーケストラの指揮、アメリカ映画の音楽総監督や制作総指揮をしたり、世界各国でツアーを行ったりもしたそうです。

さらに、YOSHIKIさんは、「天皇陛下御即位十年をお祝いする国民祭典」の奉祝曲の作曲を依頼され、式典で演奏する姿は全国に放送されました。

### 『**夢は必ずかなうと信じるのが大切**』

これはYOSHIKIさんが「壁にぶつかった人に贈る言葉」です。夢をかなえるにはたくさんの時間と努力が必要です。努力しても、なかなか状況が変わらないときもあります。そんなときには、このYOSHIKIさんの言葉を思い出してほしいと思います。

『**たかが努力じゃないですか。努力すればできるんですよ。**』

『**じゃあ、努力すればいいじゃないですか**』

『**やっつけられないことはない。やらずにできるはずがない。**』



\* 参考文献「名言集の本棚」 \*



人には誰でも夢があります。その夢に向かって踏み出そうか迷います。どうしても一歩が踏み出せない、踏み出しても、様々な困難や壁にぶつかることがあります。夢をかなえるためには、一歩を踏み出す勇気と努力する以外に近づくことができないことを子供たちに伝え続けていきたいと思ひます。